

## **Le gouvernement camerounais a enfin rompu son silence sur l'état des séparatistes déportés du Nigeria début janvier 2018.**

Dans une interview accordée au service anglais de RFI, le ministre de l'Information, Issa Tchiroma Bakary, a déclaré que tous les détenus étaient en bonne santé et traités conformément à la loi.

Trois mois plus tard, précise le ministre, les enquêtes sont en cours pour déterminer quelles accusations vont être portées contre eux.

Il a également souligné que les séparatistes jouissaient de tous les droits constitutionnels et seraient probablement jugés devant un tribunal militaire.

« Tous se portent très bien, tous sont en très bonne santé, tous jouissent de tout ce qui est inscrit dans notre constitution, la loi de la république. Ce qui signifie qu'en cas de besoin, en ce qui concerne la santé, ils reçoivent tous les médecins ou toute personne capable de résoudre le problème auquel ils sont confrontés », a-t-il déclaré

« Mais je voudrais souligner le fait que tout ce qui se passe actuellement se fait conformément à notre loi et à la procédure pénale", ajoute-il.

Les partisans des séparatistes détenus soutiennent que leurs avocats n'ont pas eu accès à leurs clients, le ministre répond à ce point en disant que les processus en cours sont dans les lois du Cameroun

« Tous se portent très bien, tous sont en très bonne santé, tous jouissent de tout ce qui est inscrit dans notre constitution, la loi de la république ».

Ce qui signifie, indique t-il, « qu'en cas de besoin, en ce qui concerne la santé, ils reçoivent tous les médecins ou toute personne capable de résoudre le problème auquel ils sont confrontés ».

Le porte-parole du gouvernement précise que tout ce qui se passe actuellement se fait conformément à la loi et à la procédure pénale camerounaise,

**Source : [africanews.com/237actu.com](http://africanews.com/237actu.com)**

---